



Fitch Ratings califica de confiable al Gobierno de Coahuila de Zaragoza, por sano manejo de finanzas

La empresa calificadora Fitch Ratings otorgó calificación de triple B al Gobierno Municipal de Coahuila de Zaragoza, lo que lo convierte en un ente administrativo satisfactorio con una calidad crediticia máxima y un riesgo crediticio mínimo y esto se debió al buen manejo financiero que ha presentado la actual administración.

Es importante resaltar que, a lo largo de los últimos 3 años, se ha mantenido un control estricto en el manejo de la liquidez del municipio y esto ha reactivado la confianza de inversionistas y entidades económicas, lo que se ha visto reflejado concretamente en una mejor valoración por parte de empresas calificadoras.

Debido al manejo conservador de los recursos del área administrativa del Ayuntamiento, se ha podido fortalecer la óptica crediticia que se tiene para el municipio respaldado por acciones de control financiero y generándose resultados muy exitosos.

HA CRECIDO LA CONFIANZA POR PARTE DE INSTITUCIONES FINANCIERAS

Hace más de 3 años, las instituciones financieras desconfiaban en la forma como se manejaban los recursos del municipio y del Gobierno del Estado.

Específicamente la calificadora Fitch, le otorgó en sus ratings una calificación de BBB, la cual, considerando la escala conocida y manejada por las empresas calificadoras, ha permitido al crédito municipal colocarse dentro de un grupo aceptable, para la consideración de inversionistas más serios y formales, abriendo camino a oportunidades de progreso que no eran alcanzables hace más de 3 años.

Fitch considera que el activo afectado –fideicomisos–, para el pago de los créditos presenta características de un atributo “Más Fuerte” al utilizar un porcentaje de las participaciones federales derivadas del FGP que, en ingresos, le corresponde al municipio, así como un porcentaje igual del FFM. Ambos activos fideicomitados son sólidos y presentan un desempeño favorable.

Los fundamentos legales de la estructura son robustos, atributo “Más Fuerte” para la empresa calificadora Fitch, que considera que el fondo de reserva es robusto y reduce los riesgos de liquidez y la probabilidad de usarlo es reducida.